

Rome, le 26 octobre 2005

Aux Visiteurs, Visitatrices et membres de la Famille Vincentienne

Chères Sœurs et chers Frères en saint Vincent,

La Grâce et la Paix de notre Seigneur Jésus-Christ demeurent en vos cœurs maintenant et à jamais !

Je voudrais vous partager deux expériences que j'ai faites récemment.

La première date de ma visite en Grande Bretagne, où j'ai rencontré une congrégation religieuse non catholique, qui a saint Vincent de Paul pour co-patron. Il est émouvant de constater comment le charisme vincentien a dépassé les frontières de l'Église Catholique, mais qui, en même temps, nous engage à une plus grande cohérence dans le vécu de notre patrimoine spirituel du saint de la charité.

La deuxième concerne le travail de collaboration que les Filles de la Charité ont entrepris avec la Communauté de Sant'Egidio dans le Projet DREAM (Drug Resource Enhancement against Aids and Malnutrition), avec le P. Robert Maloney, comme coordinateur du groupe. C'est un programme qui a débuté, il y a trois ans, pour une lutte mondiale contre le SIDA (éducation, prévention et soins), le paludisme, la malnutrition, la tuberculose et les maladies les plus répandues. C'est au Mozambique qu'il y a eu un premier essai de réalisation de ce projet. Aujourd'hui c'est devenu une proposition et un modèle pour toute l'Afrique, avec les meilleurs résultats tant par la qualité que par la quantité, comportant des coûts accessibles aux pays économiquement faibles en ressources et infrastructures. Je crois que, en nous unissant, premièrement, en tant que Famille Vincentienne, et deuxièmement, avec d'autres organismes, afin de lancer des programmes d'action concrète en faveur des plus pauvres, nous rendrons vivant l'Évangile de Jésus et notre charisme.

Je voudrais vous dire également que j'ai participé à plusieurs rencontres avec la Communauté de Sant'Egidio pour lancer une « **Campagne de l'humanisation des prisons et la lutte contre la peine de mort** ». Une première démarche dans cette campagne est de faire un recensement de ceux qui ont un service de collaboration dans les prisons, de connaître un peu leur travail, etc. Plus tard, une fois que nous aurons recueilli ces informations, nous réfléchirons comment nous pourrions avancer dans cette campagne. Il serait bien de nous rappeler que ce même recensement (appendice 1) est demandé à toutes les Congrégations de Vie Consacrée, par l'intermédiaire de l'Union Internationale des Supérieures Générales (UISG) et l'Union Interna-

tionale des Supérieurs Généraux (USG). J'espère recevoir, le plus tôt possible, toutes ces données au niveau national. Je suis également intéressé à savoir si ce genre de service est effectué par la Famille Vincentienne en tant que telle ou par une branche particulière de la Famille Vincentienne.

Unissons-nous dans la prière et demandons au Dieu de la vie de nous accorder la fidélité et la joie, afin de vivre intensément notre charisme et de le partager avec les pauvres. Je confie à votre prière tous les merveilleux services réalisés par la Famille Vincentienne à travers le monde. Que Dieu vous bénisse !

Votre frère en Saint Vincent,

A handwritten signature in black ink, reading "G. Gregory Gay, C.M." with a stylized flourish at the end.

G. Gregory Gay, C.M.

Supérieur Général